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1 質問者氏名 15番　森田　充　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

2

(1)

①

②

③

④

⑤

3

(1)

①

②

③

④

⑤

4

(1)

①

②

③

④

滋賀大学データサイエンス学部、滋賀県立大学工学部(地域ひと・モノ・未来

部局横断の仕組み作りが重要と考えますが見解は

少子化時代を迎えた彦根の街づくりについて

高等専門人材の育成について

市として高度専門人材の育成についてのお考えは

彦根市としても高等専門人材育成機関設置の候補地として手をあげるべき

彦根市の図書館整備の考え方は

中央館のコンセプトは

計4回の用地選定委員会で決定できない場合はどうなるのか

どインフラの進捗状況は

大会運営ボランティアなど運営体制構築への影響は

県の見解を踏まえて市長としての見解は

(仮称)県営金亀公園陸上競技場、(仮称)彦根市新市民体育センター建設な

個人質問 質問順位

国スポ、障スポの成功に向けて

質　　 　問　　 　要　　 　旨

国スポ、障スポの2025年への延期について

メモ

情報研究センター)の連携内容は

湖東定住自立圏域内における中央館の位置づけは

彦根市図書館(中央館)の用地選定について

彦根市図書館基本計画について

国スポ・障スポ推進課の人員体制などへの影響は

彦根市のヤングケアラーに対しての取組について

ヤングケアラーの現状について

県で議論されている内容等は市としてどのように捉えられているのか

ではないか見解は

彦根市としての認識は

教育長としての認識は

市長としての認識は

彦根市は学研都市と考えるが市長の見解は

アンケート調査の取組方法は

市民への機運醸成活動への影響は
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2 質問者氏名 7番　上杉　正敏　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

2

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

メモ

各所属長によるドライブレコーダーの活用は

学校給食契約栽培推進事業は十分か

排水対策事業について

南三ツ谷地区の整備状況は

ドライブレコーダー設置後の効果は

ドライブレコーダーの活用は

公用車の事故発生件数と事故発生率は

野田沼地区の整備状況は

江面川への影響も十分に考えているのか

国の補助事業メニューがどこまで出来ているのか

コメンタリー運転による安全確認を勧めては

議会に対して事故報告が遅い理由は

国の補助事業を今後どのように進めていくのか

彦根市の農業施策について

国の補助事業について

国の補助事業メニューは

彦根市の独自事業について

彦根市の独自事業のメニューは

生産基盤整備推進事業は十分か

今後の事故防止に向けた取組に対する市長の見解は

個人質問 質問順位

彦根市の交通安全対策について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

公用車の保有台数と1台あたりの月間走行距離は

公用車の交通安全対策について

彦根署管内における交通安全対策について

近年における彦根署管内の交通事故状況は

通学路における交通安全対策の取組は

彦根署管内における新たな事故防止対策は
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3 質問者氏名 17番　矢吹　安子　議員

大 中 細

1  

(1)

①

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

(4)

①

2

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

②

③

④

⑤

生ごみ削減によるまちづくりを

一般廃棄物処理基本計画について

メモ

県市協働の世界遺産登録推進に向けた取組について

県と本市の彦根城世界遺産登録に向けた取組のロードマップは

彦根城世界遺産登録学術会議の取組状況は

その他の登録推進作業は

ごみ減量・資源化の広報・啓発の充実は

世界遺産にふさわしいまちづくりとは

世界遺産にふさわしいまちづくりとは

生ごみの堆肥化からまちづくりについての市長の見解をうかがう

生ごみ削減でまちづくりを

生ごみ資源化の普及啓発に工夫をしては

堆肥化した肥料の利用先増加を図っては

3Ｒの取組は

堆肥化した肥料を利用した野菜等の栽培をしては

再生利用率が目標に達しなかった理由は

5Ｒのうちリフューズの取組は

5Ｒのうちリペアの取組は

堆肥化した肥料の使用結果への対応の見解をうかがう

個人質問 質問順位

悲願の彦根城世界遺産登録への取組は

質　　 　問　　 　要　　 　旨

包括的保存管理計画は

個別の構成資産の保存管理計画は

国内における世界遺産登録の動きについて

本市の世界遺産登録推進に向けた取組について

令和元年度末までに推薦書原案を提出した自治体は

彦根城世界遺産登録推進のための普及啓発は
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4 質問者氏名 4番　獅山　向洋　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

②

③

④

⑤

3

(1)

①

メモ

新ごみ処理施設候補地に関する諸問題について

「サンドコンパクションパイル工法」を採用し「余盛・圧密沈下工法」より工事

住民説明会において荒神山の一部を横切る市道を提案したことは事実か

このような市道を提案するに至った経緯を説明されたい

住民説明会について

本事業による彦根市内における経済効果はあったのか

その結果、どのような教育効果が具体的に認められたのか

教育効果については所管課と相談のうえ考えるとのことだったが、考えた内

容を明らかにされたい

このような道路計画の具体的な路線や工法はいつ明確になるのか

れるのではないか

候補地において「余盛・圧密沈下工法」「サンドコンパクションパイル工法」の

費が増大したとき他の候補地に選定替えする可能性はあるのか

地質調査の結果による工法について

工法決定まで環境影響評価などの諸手続きを控え経費の無駄遣いを避ける

べきではないか

工法の決定はいつ行うのか

両工法の全体的な工事費（本体工事及び周辺工事）を明らかにされたい

いずれの工法を採用するのか

図書券配布事業について

今後も本事業を継続すべきかどうかについて見解を述べられたい

カタログチョイス事業について

経済効果の検証方法及び経済効果について詳しくお答え願いたい

個人質問 質問順位

カタログチョイス事業と図書券配布事業の効果について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

精査の過程で明らかになった本事業の長所・短所を明らかにされたい

いずれにしてもトータルコストが4候補地で最も低廉との選定の大前提が崩

彦根市立病院における予防医療の体制について

彦根市立病院における予防医療の体制について

いただきたい

市道であるとすれば全て彦根市の負担になるのか

市立長浜病院の「ヘルスケア研究センター」に対する率直な感想を聞かせて
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4 質問者氏名 4番　獅山　向洋　議員

大 中 細 メモ

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨

②

③

4

(1)

①

パートナーシップ制度の検討について

最近、パートナーシップ制度について、導入、導入予定、検討中の自治体が

増加している。彦根市はどのような段階にあるのかお答え願いたい

彦根市立病院と市立長浜病院との「予防医学」に対する理念、体制及び医

今後の予防医学のあり方について彦根市立病院としてはどのように考えて

いるのか、今後の施策及び展望をお聞かせいただきたい

療機器などの諸設備について優劣や差異があればお教えいただきたい

いわゆるパートナーシップ制度について

- 5 -



1/2

5 質問者氏名 1番　辻　真理子　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

④

2  

(1)

①

②

③

3  

(1)

①

②

③

4  

(1)

①

②

5

(1)

①

②

メモ

市長は「文化財保護」と「開発」との調整をどのレベルの会議で検討するつも

りか

文化財保護行政のあり方を問う

近隣町では防護用のカバーを装着した草刈機を使用しているのか

適切な道具を提供して職員に作業を行わせる責任があるのではないか

文化財保護行政のあり方を問う

県内他市の文化財保護担当はどの「部」に置かれているのか

除草作業に係る損害賠償について

医学部志望の地元高校生と市立病院が定期的な交流を持ってはどうか

彦根市が医学部の学生への奨学金制度を設けてはどうか

重点医療機関指定に伴う国・県からの財政面での支援は

市立病院の収益補填について、彦根市の財政当局の対応は

救急隊員のコロナ禍対策は

救急車出動時のコロナ禍対策は行われているのか

医師確保への提案

救急車の除染・除菌は行われているのか

救急隊員の感染対策は

救急隊員への感染症に関わる危険手当はどのようになっているのか

医学生への奨学金と同じ趣旨の看護学生への奨学金制度の成果は

報告第31号「損害賠償の額の決定」について

新型コロナウイルス感染症による影響は

新型コロナウイルス感染症の対応のために臨時に必要となった経費は

新型コロナウイルス感染症発生以来の医業収益はどのような状況か

現在の専属医療スタッフの体制は

医師不足の解決策は

新型コロナウイルス感染症対応の病床利用率は

一般診療への影響は

現在、新型コロナウイルス感染症対応の病床は何床か

個人質問 質問順位

彦根市立病院における新型コロナウイルス感染症の対応は

質　　 　問　　 　要　　 　旨

市立病院における新型コロナウイルス感染症の対応は
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5 質問者氏名 1番　辻　真理子　議員

大 中 細 メモ

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨

6

(1)

①

②

7

(1)

①

②

③

(2)

①

8

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

財政調整基金の残高を示すべきではないか

財政状況と地方債に関する認識について

幾つもの大型事業の予算が膨張していると認識しているか

議案第130号について

新市民体育センターの収支計画は

利用料はどのような需要予測に基づいているのか

工事費の返済、器具・用具類、光熱費、民間で言うところの減価償却費、指

定管理料を含めた年間の歳出額はどの程度と計画しているのか

「地方交付税や地方特例交付金の増収」は何を意味するのか

令和3年度予算の基本的考え方について

広報「ひこね」12月1日号について

「収支の状況」の記事について

「基金の状況」の記事について

令和2年度末の市債残高見込額は

将来の彦根市の足枷になると考えないのか

令和3年度の市税収入はどの程度の額と見込んでいるのか

財政調整基金の残高は充分に確保できるといえるのか

令和2年度決算見込みを踏まえて令和3年度を考える

「財政事情調書」は市長の決裁を経て提出したものか

「地方債の発行の大幅な増加」とは何を意味するのか

「地方債の発行で赤字を解消した」と言い換えるべきではないか
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6 質問者氏名 20番　黒澤　茂樹　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

⑪

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

(3)

①

②

③

④

メモ

1校当たり、児童生徒一人当たりの図書資料費は県内他市町と比較しどの

体育館、武道場、屋外運動場のトイレ洋式化の状況は

ような順位にあるのか

各小中学校の図書館はどのようにして「学習センター」「読書センター」

「情報センター」機能を果たそうとしているのか具体的な取組は

小中学校トイレ等の整備について

トイレ洋式化の進捗状況は

本の更新(図書の選定)や廃棄を担当しているのは誰か

図書資料費はどのように各校に配分されているのか

図書館資料の充実は十分に出来ているのか

学校司書や司書教諭の配置充実やその資質能力向上にどう取り組んでい

るのか

学校図書館への新聞配備の状況は

個人質問 質問順位

教育について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

が出ると考えているのか

各校に学校司書が常設されると学校や学校図書館にどのような変化や影響

学校図書館(室)の充実について

学校図書館図書標準に沿った図書が整備されているのか

司書教諭の配置の状況は

学校司書の人的整備の状況は

のか

今後改修を計画するトイレは蓋付きの洋式トイレにするのか

建替も含めた総合的な検討の内容と結果は

多目的トイレの設置状況は

各校における和式、洋式の割合は

手洗い場改修についての考え方は

市民の学習機会を奪うことにつながることへの認識は

どのような理由で改修計画が延伸となったのか

稲枝地区公民館のエレベーター設置をいつまでに実現しようと考えている

全ての小中学校洋式トイレ化が終了するのは令和何年度になるのか

児童生徒へのアンケート実施の考えは

稲枝地区公民館にエレベーターを設置することについて
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7 質問者氏名 6番　北川　元気　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

3

(1)

①

②

③

メモ

学校給食の無償化や一部補助の考えは

ついて

ついて

1ヶ月程度の遅延という認識で良いか

分割納入の詳細は

コロナ禍の学校教育について

彦根市で実施した場合の予算額と効果は

学習の遅れの状況は

一斉休校、学級閉鎖等の基準は

今後のコロナ対策追加支援の考え方は

自殺を防ぐ対策、取組は

コロナ禍の学校教育について

自殺者数の推移は

学校での感染症対策の取組状況は

本事業を彦根市で実施する考えは

個人質問 質問順位

コロナショックの影響について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

子どもの貧困の状況と対策は

コロナショックの影響について

彦根市の財政における影響と見通しは

地域経済における影響と見通しは

その他、遅延による影響は

PayPayを活用した「長浜でお買いもん♪最大20%戻ってくるキャンペーン」に

学習者用タブレット端末整備の進捗状況は

PayPayを活用した「長浜でお買いもん♪最大20%戻ってくるキャンペーン」に

本事業の評価は
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8 質問者氏名 14番　林　利幸　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

（2）

①

②

③

④

（3）

①

②

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

メモ

個人質問 質問順位

議案第121号令和2年度彦根市一般会計補正予算案について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

待機児童数は

同センターの運営主体は

同センターの現状は

生活保護世帯数は増加しているのか

前年同時期と比較して法内扶助費の額はどうか

生活扶助支給事業について

道路の完成時期に影響はないのか

JR稲枝駅周辺整備事業（交付金）について

離職理由は把握しているのか

彦根市のスタンスは

現状は

幼児教育・保育の無償化による影響は

滋賀県のスタンスは

国際交流推進経費について

ミシガン州立大学連合日本センター設立の経緯は

幼児教育・保育の現場を取り巻く環境について

生活保護申請件数は

彦根市の現状について

これまでに支援をしたことはあるのか

対応は十分か

支援金の使途は明確か

離職対策は講じているのか

不足している職員数は

求人情報登録制度における登録者数は

有効求人倍率は

保育士等確保のための取り組みは

奨学金返済支援制度の利用状況は

- 10 -



1/1

9 質問者氏名

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

(3)

①

②

(4)

①

②

③

④

2  

(1)

①

②

③

(2)

①

②

現在の状況

被害は減少しているのか

周囲に防護柵ができるのはいつか

いままでの浸水の原因は

抜本的な対策を講じる必要があると考えるが見解は

嵩上げをすることで周辺の川が氾濫することはないのか

稲里町における顔戸川氾濫について

広域ゴミ処理センター用地嵩上げ前の河川整備を考えているのか

荒神山からの雨水は宇曽川へ流すという説明があったが本当に可能か

広域ゴミ処理センター用地嵩上げで起きる浸水・冠水について

個人質問 質問順位 3番　角井　英明　議員

荒神山のイノシシ等による獣害について

質　　 　問　　 　要　　 　旨 メモ

荒神山周辺の河川整備について

獣害の経緯

どこからやってきたのか

集落の人たちの反応は

完全に獣害をなくすには市のリーダーシップが必要だと考えるが見解を

周辺集落での農作物被害はいつごろから始まったのか

いつごろからイノシシは増えだしたのか

市がとってきた対策は

獣害対策に携わる職員配置数は

防護柵未設置の距離はどれだけですか

防護柵未設置の自治会に対しての働きかけの進捗状況は

いまの職員配置数で獣害をなくせるのか

イノシシによる獣害対策の具体化を

現在設置されている捕獲檻の数は
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1/2

10 質問者氏名 2番　中川　睦子　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

④

⑤

（3）

①

②

③

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

メモ

荒神山を、近隣の市町を含めた観光地とするためにもっとも必要な条件は何

荒神山の環境保全について

が見解は

近隣の市町や地域住民との連携はとれているのか

活かすための問題点はありますか

問題ではないのか

だと思うか

焼却炉の計画が進められているが、これまで示した、「彦根市歴史的風致

維持向上計画」の観点からも人工的構造物を持ってくることについて整合性

彦根の観光に彦根城と荒神山をつなぐ「巡礼街道歴史プラン」を提案したい

そのうち温水便座は何器あるか

衛生環境の観点からもトイレの洋式化を進めるべきだが予定はあるのか

その中で、今後改修あるいは建て替え予定の学校はどこか

荒神山にごみ焼却施設を移転することについて、市の見解をお示しください

荒神山の自然を壊してまで、市道を通すことについて環境保全の観点から

はあるのか

給食室の築年数30年以上は何校でどこですか

子どもたちの教育環境を守る市政運営を問う

コロナ禍での学校整備についてお尋ねします

学校のトイレの洋式化は何か所あるか

生徒数に応じて校舎増築予定の学校はあるのか

個人質問 質問順位

自然と歴史・文化を活かした環境整備で市民に希望ある市政を

質　　 　問　　 　要　　 　旨

市として、荒神山を中心とした地域を今後どのように活かす予定ですか

荒神山にみる歴史的風致を活かす市の考えは

「彦根市歴史的風致維持向上計画」から方針と具体化を問う

歴史的風致の定義とは何ですか

文化財の周辺環境の保全に関する方針は

第2期計画で目指すことの課題は何ですか

彦根市の維持向上すべき歴史的風致はどこで、何か所ありますか
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2/2

10 質問者氏名 2番　中川　睦子　議員

大 中 細 メモ

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨

（2）

①

②

③

3

(1)

①

②

③

（2）

①

②

③

④

インフルエンザとワクチン接種の現状

65歳以上の方のワクチン接種率は

子どもの健康に配慮した冬の暖房対策はどう考えているのか

35人前後の多人数クラスでの机等レイアウトはどうするか

従来型のPCR検査以外で「社会的検査」の実施が必要ではないか市の見解

介護施設への対応は

下さい

ゆとりのある教育環境がこれからは特に必要です。で、あるならば少人数

市民の健康と命を守るとりくみについて問う

コロナ禍で冬からの教育環境をどう考えるか

市民からの問い合わせについての対応と、対策について市の見解をお示し

をお示しください

学級を実施すべきです。そのための市の考えは

新型コロナウイルス感染症から市民を守るため

新型コロナウイルス感染症を抑制するための市の現在の取組は

各市内医院のワクチン確保の状況は把握されているのか

12歳未満の子どもたちの接種状況は
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1/2

11 質問者氏名 8番　中野　正剛　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

(2)

①

②

③

④

⑤

メモ

導入するためには、どのような環境整備が必要か

フォトスクリーナーを導入する場合の課題はあるのか

国立国会図書館の図書館向けデジタル化資料送信サービスの導入を求め

るが見解は

彦根市立図書館の蔵書のデジタル化に対する今後の対応は

視覚障害者等の読書環境の整備の推進に関する基本的な計画について

取組は

視覚障害者等の学校における読書環境の保障への取組は

公立図書館における障害者サービスの充実への取組は

国立国会図書館の図書館向けデジタル化資料送信サービスの導入を

個人質問 質問順位

3歳児健康診査で弱視の早期発見を

質　　 　問　　 　要　　 　旨

フォトスクリーナーはどれくらいの自治体で導入されているのか

国立国会図書館やサピエ図書館のサービスの周知に対する取組は

視覚障害者等が利用しやすい書籍等の統合的な検索システムに係る十分

な周知に対する取組は

公立図書館における視覚障害者等にとって利用しやすい書籍等の充実への

なかった理由は

このサービスで閲覧できる資料の数はどれくらいあるのか

参加館になるための基準はあるのか

資料としての内容はどうなのか

参加館になるための費用はどれくらいかかるのか

3歳児健康診査の視力検査にフォトスクリーナーの導入を求めるが見解は

彦根市立図書館のデジタル化への対応を

今まで彦根市立図書館で図書館向けデジタル化資料送信サービスを導入し

フォトスクリーナーの価格はどれくらいなのか

3歳児健康診査で弱視の早期発見を

彦根市の3歳児健康診査での視力検査の方法は

3歳児健康診査で早期発見ができればどれくらいの視力が回復できるのか

現状の3歳児健康診査における視力検査で弱視の見逃しはないのか

保護者へ視力検査の重要性を周知しているか
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2/2

11 質問者氏名 8番　中野　正剛　議員

大 中 細 メモ

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨

⑥

⑦

⑧

⑨

人材の養成に対する取組は

端末機器等及びこれに関する情報の入手支援、ICTの習得支援への取組は

司書、司書教諭・学校司書、職員等の資質向上に資する研修等の実施に対

する取組は

点訳者・音訳者、障害者等が利用しやすい電子データ制作者等の計画的な

民間電子書籍サービスの図書館への導入の取組は
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1/2

12 質問者氏名 10番　谷口　典隆　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

(2)

①

②

2

(1)

①

②

(2)

①

②

③

3

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

④

4

(1)

①

②

③

メモ

コロナ禍における市立病院の経営について

利用できる団体や個人は

契約業者へのペナルティは

今後の予定について

納入遅延の理由について

これまでの市立病院の取組について

納入時期は厳守されるのか

今後の経営状況について

国や県からの支払いは

国や県からの要請に伴う取組状況は

今年度の収支見通しは

スポーツ施設の利用について

来年度の歳入確保の見通しは

納入時期が遅延する理由は

遅延理由の正当性は

GIGAスクールサポーターへの影響は

個人質問 質問順位

障害福祉サービス等給付事業について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

財政課の見解は

来年度の予算要求額は

予算増額の理由について

予算増額の理由は

来年度予算について

財政課の見解は

その理由は

要望や折衝などの取組は

GIGAスクール学習用端末の納入遅れについて

学校現場への影響は

スポーツ・文化交流センターの利用について

文化団体の活動やコンベンションでの利用は

早期納入に向けた市の取組は
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2/2

12 質問者氏名 10番　谷口　典隆　議員

大 中 細 メモ

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨

5

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

令和3年度からの広報ひこねについて

部署ごとの情報発信の偏りは

安定ヨウ素剤の備蓄についての情報発信は

掲載基準は

全戸配布文書の取り扱いは

現在の情報発信について

紙面の刷新について

掲載情報の精査や集約は

広報ひこねについて
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1/2

13 質問者氏名 22番　馬場　和子　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

(4)

①

②

2

(1)

①

(2)

①

②

(3)

①

②

③

④

⑤

(4)

①

②

「歴史と伝統を生かし、文化の香り高いまちをつくります」については

メモ

審議会の中で出された意見の受け止めは

市長公約として実現したもの、しなかったものについて

特に提案・提言のあった内容は

彦根市民憲章について

実現しなかったものとは

いつ、どのように提唱されたのか

実現したものとは

「人権を尊び、お互いに助けあい、信頼しあうまちをつくります」については

彦根市総合計画の位置づけは

個人質問 質問順位

彦根市総合計画について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

公共交通網の整備や拡充の考え方は

コンパクト・シティの考え方は

次期計画策定のための審議会について

委員の人数と陣容は

市民アンケートの結果の分析とその対応について

特に力点を置く施策は

特別顧問の果たす役割について

彦根市民憲章の五本柱に即した市政展開について

提唱の経緯について

特別顧問の果たす役割とは

国スポ、障スポの捉え方は

「郷土を愛し、水と緑の美しいまちをつくります」については

「若い力を育て、夢と活気のみなぎるまちをつくります」については

市民への周知と唱和の状況について

市民へどのように周知されたのか

「心とからだを鍛え、働く喜びに満ちたまちをつくります」については

彦根市総合計画の位置づけと市政への反映について

各部各課で共有できているのか

唱和の状況は
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2/2

13 質問者氏名 22番　馬場　和子　議員

大 中 細 メモ

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨

3

(1)

①

②

③

(2)

①

②

(3)

①

②

③

来場者などの状況の把握は

彦根会場について

彦根会場が追加された経緯は

彦根での体制などの対応は

BIWAKO　BIENNALE(びわこビエンナーレ)2020について

今後も継続して開催する考えは

今回の会場となった施設での対応と反応は

保存だけでなく活用することへの見解は

現状の分析と今後の方向性について

彦根への誘客の一助になったとの見解は

庁内横断的に取り組む考えは

市内に点在する文化財の保存と活用について
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1/2

14 質問者氏名 21番　伊藤　容子　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

④

⑤

3

(1)

①

(2)

①

②

③

④

(3)

①

②

③

(4)

①

(5)

①

メモ

教育機会確保法の取組みについて

教育機会確保法における市の取組みは

不登校児童・生徒に対する今後の取組みは

不登校児童・生徒に対する今後の取組みは

自宅でのＩＴ学習の出席扱いは

オアシスの移転先は

不登校児童・生徒への対応の課題は

これまでの取組みと効果は

スクールカウンセラー・ソーシャルワーカー等の各校の配置状況は

彦根愛知犬上広域ごみ処理施設のエネルギー活用について

彦根愛知犬上広域ごみ処理施設の熱供給によるエネルギー活用について

エネルギー活用の施設や方法についての検討及び決定は

不登校児童・生徒について

フリースクールとの連携は

不登校児童・生徒の状況について

個人質問 質問順位

スマートシティ構想について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

今後のスケジュールは

スマートシティ構想について

市の見解は

今後の取組みは

市の取組み状況は

不登校児童・生徒の状況は

進捗状況は

エネルギー活用する施設や方法についての検討は市が行うのか

不登校児童・生徒に対する取組みについて

熱供給の活用法は

マイサポート制度(関市)について

マイサポート制度の導入は
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2/2

14 質問者氏名 21番　伊藤　容子　議員

大 中 細 メモ

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨

4

(1)

①

②

③

④

5

(1)

①

(2)

①

②

③

④

⑤

不用になった消防車両の処分は

今年度不用になる消防車両の処分は

いくつになっても学び直し活躍することができる社会の実現にむけて

実践的な能力・スキル習得の為のリカレント教育について

不用になった消防車両の処分(売却・廃棄・譲与)について

これまで車両処分手続きを実施した課は

今後の車両処分手続きは

第8条の見直しや削除が必要では

タイトルの「内規」の文言は削除すべきでは

市のリカレント教育に対する取組み状況は

近隣大学のリカレント教育における今後の連携は

市広報の活用は

市職員の学ぶ環境は

彦根市消防車両の処分に関する要綱(内規)について

車両処分の手続きの担当課は
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1/1

15 質問者氏名

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

3

(1)

①

②

③

④

市内小学校の授業にて直弼公について学ぶ機会はあるのか

地域によって直弼公に対する学習の差がある事をどう思っているのか

教科書から直弼公の名前がなくなった時点で何らかの対応はしたのか

市長は彦根市民が直弼公の功績を良く知ることは市政発展につながると

直弼公を冠とする事業はないのか

いつ頃から教科書に井伊直弼の文字が消えたのか

まちなか交流棟は親しみやすい名称を市民に公募されてはいかがか

指定管理者に望むポイントがあればお示しください

個人質問 質問順位 18番　赤井　康彦　議員

直弼公を顕彰する

質　　 　問　　 　要　　 　旨

彦根市スポーツ・文化交流センターの設置及び管理に関する条例について

直弼公を顕彰する

メモ

名称を変えた理由をお聞かせください

各学区の体育振興会も名称を変えていくということになるのか

ないのか

思わないか

教育長は郷土を代表する偉人を子どもたちが学ぶことは必要だと思わ

条例

唯一無二の条例は市の誇りや市の底力を見せられるとは思わないのか

まちづくりの条例制定を目的として若者の意見を反映できないものか

まちづくりの機運を高めようと思わないのか

市長は現状の彦根に満足することなく唯一無二の条例を創ることによって

料金は近隣の施設と比較してみてどうなのか

外の広場にて事業等を行えるのか等あまり議論されていないがいかがか

彦根市には唯一無二とも言える誇れる条例があるのでしょうか

図書アンケートの結果は

条例が可決された後のスケジュール等は

彦根に唯一無二の条例はあるのか

唯一無二の条例
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1/1

16 質問者氏名 19番　小川　隆史　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

2

(1)

①

3

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

整備の進捗状況と今後の予定は

メモ

新市民体育センターの管理運営について

高齢者の保健事業と介護予防の一体的な実施について

本市における取り組み状況は

福祉行政の事務改善の検討について

幼稚園、保育園への入所手続きの事務改善は

高齢者の保健事業と介護予防の一体的な実施について

身体障がい者への福祉サービスに関する手続きの事務改善は

介護認定手続きの事務改善は

個人質問 質問順位

福祉行政の住民サービスの向上について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

新市民体育センターの管理運営について

使用料等と減免の考え方は

整備費総額と完成後の維持管理費総額の見込みは

条例別表の対象外施設の使用は

指定管理料の概算額は

使用料等の算定根拠は

市町直営事業における使用料は

- 23 -



1/1

17 質問者氏名

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

2  

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

(3)

①

②

③

④

老人クラブについて

認知症の行方不明者について

認知症者の人数は

認知症行方不明者への対応は

認知症SOS安心ネットワーク事業の実績は

過去3年間の認知症行方不明者の人数は

直近の高齢者の人数は

GPSやQRコード等の導入予定は

警察、市社協、民生委員、老人クラブ等との連携は

彦愛犬等の広域連携は

認知症者を抱える家族への援助は

認知症に関する市民への啓発活動は

個人質問 質問順位 16番　小川　吉則　議員

認知症について

質　　 　問　　 　要　　 　旨 メモ

補助金の事務手続きの見直しは

補助対象規模の見直しは

老人クラブ活動補助金について

再開の考えは

廃止したことの影響は

老人クラブ連合会と市社会福祉協議会との連携はどうなっているのか

福祉バスについて

福祉バスとは

廃止した理由は

彦根市老人クラブ連合会について

彦根市としての老人クラブ連合会への支援内容は

補助金の過去3年間の実績は

補助対象の見直しは
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1/1

18 質問者氏名 9番　杉原　祥浩　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

(2)

①

②

③

2

(1)

①

②

③

④

(2)

①

②

③

④

(3)

①

3

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

施設の老朽化における令和11年までの修理工事の予算見込みは

コロナ禍における大量のごみの発生量は、どのくらいあったのか

今後の対応策は

メモ

彦根市事務分掌条例について

スポーツ部を文化スポーツ部に改める意味は

それに対しての影響は

煙突補修工事の内容は

ごみ処理について

パソコンを増設することは検討されないのか

清掃センターについて

市長の見解は

個人質問 質問順位

彦根市高宮地域文化センターについて

質　　 　問　　 　要　　 　旨

マイナンバーカードの更新等ができなくなった理由は

窓口業務について

ごみの分別について

近年のごみ搬入量の推移は

遺品整理業者とは

中山投棄場の今後は

動物愛護について

一般廃棄物と産業廃棄物の違いは

火災の後始末の分別はどのようにするのか

ひこにゃんのいわれは

中山投棄場について

市長の見解は

どうぶつ基金とは

他市町や県の取り組みは

地域猫とは

彦根市の取り組みは

犬や猫の、最近の相談や問い合わせの数は

犬や猫についての対応は
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1/1

19 質問者氏名 5番　堀口　達也　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

(2)

①

②

③

④

⑤

⑥

2

(1)

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

メモ

個人質問 質問順位

行政のデジタル化について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

市民サービスや事務作業に期待される効果は

押印廃止による電子申請システムの活用推進について

オンライン申請可能な書類は

押印廃止によりオンライン申請可能な書類は

オンライン申請の活用状況は

既存クラウドの導入は検討したか

他自治体との積極的な連携は

コロナ禍の緊急雇用対策とセーフティネットについて

コロナ禍の緊急雇用対策とセーフティネットについて

動画を活用した使用マニュアルを作成しては

利用方法の積極的な周知を行ってはどうか

就労継続支援事業など連携強化が必要では

導入に対しての詳細は

市のさらなるセーフティネットの拡充が必要では

会計年度任用職員の採用枠を一時的に増やしては

フードバンク等の連携により食料の提供体制を整備しては

自立支援のための起業塾等のサポートを検討しては

自治体クラウドの活用について

求職者や市内企業へのサポートを行っては

新型コロナウイルス感染症対策支援基金の使い道は

自治体クラウド導入の目的は

高島市との運用で期待する効果は

市内の社会状況は

市が行っている就職支援・雇用対策は

公営住宅の安価・無償提供も視野に入れ検討すべきでは

どれくらいのコスト削減に繋がるのか
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1/2

20 質問者氏名 23番　長﨑　任男　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

(2)

①

②

③

(3)

①

②

③

(4)

①

②

③

(5)

①

②

2

(1)

①

(2)

①

②

(3)

①

②

③

④

メモ

今後のスケジュールは

調査にはどれくらいの時間と調査費が必要か

交通量はどのようになるとお考えか

荒神山林道への影響は

地盤に対する懸念は

採用するに至った根拠は

財政面について

地元としてのメリットは

懸念材料について

神社のご神体や樹木への影響は

次年度の開催の見込みは

彦根市としての支援策は

彦根市美術展覧会(市展)の中止について

個人質問 質問順位

広域ごみ処理施設に伴う市道整備について

質　　 　問　　 　要　　 　旨

何故このタイミングで公表されたのか

アクセス道路案の概要は

アクセス道路案のメリットについて

費用に関してはどのようにお考えか

地元や地権者の理解は得られているのか

住民説明会で示された内容について

対応策について代替案は

市展を楽しみにしておられた方への対応は

どのような業種に影響があると理解されているのか

彦根市における文化の位置づけは

市の財政への影響は

新たな住民説明会は実施するのか

今後のスケジュールについて

コロナ禍における彦根市の文化振興について

市展の中止に至った経緯は

コロナ禍における彦根市の文化に対する影響について

文化はどのような役割を果たすとお考えか
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2/2

20 質問者氏名 23番　長﨑　任男　議員

大 中 細 メモ

個人質問 質問順位

質　　 　問　　 　要　　 　旨

(4)

①

コロナと共存する文化振興について

コロナ禍における彦根市の文化振興の方向性は
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1/1

21 質問者氏名 13番　森野　克彦　議員

大 中 細

1  

(1)

①

②

③

④

⑤

(2)

①

②

③

④

2

(1)

①

②

③

④

⑤

3

(1)

①

②

③

メモ

を申請期限までとすべきであると考えるが見解は

各地域の要望に対する継続的な支援はできているか

ドローンを活用した獣害対策についての見解は

適切な支援が行われているか

木俣屋敷とは

経済効果は見込めるのか

「彦根市新型コロナウイルス感染症対策市民活動支援補助金」の購入期限

文化財としての価値は

現状は

木俣屋敷の整備と利活用について

木俣屋敷の整備と利活用について

獣害対策について

今後の整備と利活用の予定は

獣害対策について

近年の取り組み内容と成果は

個人質問 質問順位

新型コロナウイルス関連について

　

児童虐待の影響はないか

赤外線カメラの導入を検討しては

市民生活について

生活支援緊急相談窓口の相談状況は

教育関連について

臨時休校で失われた学習時間と内容の補填の進捗は

コロナ禍の経験から今後の教育で生かせることは

修学旅行中止の代替案は全小中学校で行われたのか

来年度の行事は予定通り行えるか
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